

Bekenntnisse eines Draufgängers

OELSNITZ – Eine große Fangemeinde fand sich Donnerstagabend im Oelsnitzer Cinepub zur Buchpremiere von Mario Goldstein ein. Um die Freiheit eines selbst bestimmten Lebens abseits von festgelegten Riten und Konventionen geht es in dem schmalen Band „Der Freiträumer“, den der Projekte-Verlag Halle herausgab. Offen und sehr direkt erzählt Goldstein von der Achterbahn seines Lebens. Während einer Lesung gab er einige Kostproben, so von seiner Verhaftung als Jugendlicher. Die unnachsichtige Kriminalisierung junger Menschen durch die DDR-Behörden, das machte betroffen. Einblicke in frühe Erfahrungen mit Sex und Alkohol riefen dagegen Heiterkeit beim Publikum hervor. Schauplätze und Personen finden sich größtenteils in Oelsnitz – mit Wiedererkennungswert. Eine Reise nach Indien, wo ein Euro viel Geld ist, bringt Goldstein neue Einsichten. Er habe Demut ge-

lernt. Als neue Freundin und Crewmitglied seines Katamarans, der startklar vor der Insel Langkawi liegt, stellte der Autor Yvonne Schneider aus Oelsnitz

vor. Sie hat, womit er nicht gerechnet habe, ihren Job in einem Plauer Labor aufgegeben, um mit ihm um die Welt zu segeln. Heute will das Paar das

Flugzeug nach Thailand besteigen und Ende Januar mit der Amerikanerin Alice zunächst für ein halbes Jahr auf Segeltörn über den Indischen Ozean Richtung Andamanen gehen. Rund ein Jahr hat Goldstein sich und das Boot auf die Reise vorbereitet. „Ich bin Draufgänger, kein Selbstmörder“, sagt er.

Goldsteins Mutter, Christine Meinel, mit weiteren Familienmitgliedern im Publikum, sieht in ihrem Sohn „eine Kämpfernatur“. Seinem waghalsigen Vorhaben begegnet sie „mit Optimismus“.

Zur Buchpremiere sprach auch Verleger Reinhard Cornelius Hahn. Er fand die Atmosphäre im Cinepub einzigartig. Im Anschluss an die Lesung standen zahlreiche Besucher Schlange nach dem Buch, das der Autor signierte. Erhältlich ist das Erstlingswerk unter anderem in den Buchhandlungen Trennwolf in Oelsnitz und im Gondrom Plauen. R.W.



Das kann nicht jeder! Mario Goldstein aus Oelsnitz stellte Donnerstagabend im Oelsnitzer Cinepub nicht nur sein erstes Buch „Der Freiträumer“ vor, sondern auch seine neue Freundin und Crewmitglied Yvonne Schneider. FOTO: WÖLLNER